

# Vipers //Die Geburt eines neuen Jägers//

## Vampire sind unter uns.

Von Kurai86

### Kapitel 5: Morgens Hochzeit

Morgen ist Mondfinsternis.

Nach einer alten Legenden,

wird der Vampire der eine Jägerin bei einer Mondfinsternis heiratet und danach von ihren Blut trinkt ein Unsterblicher Vampire.

Der wie die Legende heißt durch nichts vernichtet werden kann.

Bei diesen Ritual der Bluthochzeit, mit einer Jägerin,

muss der Vampir das Blut der Jägerin als Abschluss der Hochzeit trinken und sie von seinen trinken lassen damit sie auf ewig als Vampir bei ihm bleiben muss.

Dregen und Buffy waren inzwischen wieder von der Vampirjagd zurück. Weil Cris noch nicht zuhause war und sie sich sorgen machten beschlossen sie, sie zu suchen. Sie gingen die üblichen Straßen lang wo sie mit Aky jede Nacht raus ging.

Aber sie fanden nur Aky, der noch bewusstlos auf den Bürgersteig lag.

Zum Glück hatte er keine ernste Verletzung, nur eine schmerzende Beule.

Sie suchten die Gegend ab.

Einer der Vampire hatte sein Vipers Schild verloren. Aky fand es und brachte es Dregen.

Jetzt wussten sie, das Cris bei Morgen und seinen Vipers ist.

Buffy und Fuchs machten sich große sorgen, sie war noch so jung und hatte ihre Kräfte noch nicht vollkommen entwickelt. Was Morgen wohl von Cris wollte.

Dregen beschloss Morgen sich erlein zu stellen und sagte das Buffy zuhause bleiben sollte.

Doch noch langes überrede von Buffy entschloss er sich anders.

Er verkleidete sich als einer der Viper Vampire und ging zu den Vampirversteck.

Er ging in den Raum wo Cris eingesperrt war.

In den Raum waren noch zwei Wächter, sie redeten gerade über die Hochzeit.

Dregen fragte sie wen Morgen den heiratet. Der eine sagte „nah die Jägerin natürlich“. Dregen wusste das er sich beeilen musste.

Cris war gerade aufgewacht, Dregen flüsterte Cris was ins Ohr und ging dann.

Ein paar Minuten später kam Morgen in den Raum, mit einem Vampir der wahrscheinlich früher mal ein Arzt war. Edenfalls kannte er sich mit so etwas aus, Cris war noch ganz benommen.

Der Vampir gab ihr eine Spritze. Dan sagte er zu Morgen das sie davon schlafen wird und damit sie nicht abhaut ist da ein Gift drin das sie wehrlos macht.

Dregen ging zu Buffy und erzählte ihr alles. Sie überlegten wie sie Cris befreien

könnten.

Dann hatte Buffy eine Idee.

Sie gingen mit Hunter zum Friedhof. Hunter zog sich wie Dregen an, so das er im dunkel wie Dregen aussah.

Er ging mit Buffy, Aky und Sarafinaa zum Mausoleum.

Sie sollten die Vampire ablecken, Morgen war nicht da, deshalb vielen die Vampire drauf rein.

Dregen ging inzwischen wieder als einer von den Vipers verkleidet in das Versteck, der Vampire.

Er pfälhte die Wächter und ging dann zu Cris.

Da sie nicht bei bewussten war, nah er sie Huckpack und deckte sie mit einem Umhang ab. Es sah aus als ob er einen Buckel hatte.

Da er so nicht durch den Luftschacht konnte wie er reingekommen war, ging er durch den Ausgang im Mausoleums. Die Vipers am Eingang merkten nichts und die anderen Vipers auch nicht, da sie noch mit Buffy, Hunter und den Tieren beschäftigt waren.

Er gab den anderen ein zeichnen und sie brachen die Ablenkung ab und liefen nach Hause.

Die Vampire dachten sie hätten sie besiegt.

Zuhause angekommen, legten er Cris in ihr Bett und erzählten Fuchs alles.

Hunter las im Buch alles über die Unsterblichkeit von Vampiren und die Auswirkungen von Mondfinsternis auf die Jägerin.

Er dachte bei sich zum Glück ist Morgens Plan nicht gelungen. Da Unsterbliche Vampire durch nichts vernichtet werden können. Kein Licht, Pflock oder Kruzifix könnte in mehr was antun, nicht mal Kopf abhacken und das wäre furchtbar.

Du denkst du bist den ende der Welt entkommen, doch das schlimmste steht dir noch bevor, die Vipers Armee wird kommen.